

El centro, que estará ubicado en Peñablanca, está especialmente pensado para el desarrollo educativo y productivo de la zona, contará con seis talleres de especialidad, Centro de Negocios, de Reciclaje, un laboratorio y mucho más.

El pasado viernes, 01 de julio, en Cabildo, se llevó a cabo la ceremonia de colocación de la primera piedra del primer Centro Tecnológico del Centro de Formación Técnica de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (CFT PUCV), un piloto nacional que tendrá como sede la ex escuela de Peñablanca y que abrirá las fronteras educativas y de desarrollo productivo para jóvenes y adultos de toda la Quinta Región.

#### Anuncio Patrocinado

“Hoy día dejamos de ser el patio trasero y nos convertimos en una comuna en la cual el CFT PUCV ha decidido, desde acá hacia la región, instalar este centro que va a permitir, no solo la posibilidad de que nuestros alumnos y alumnas no tengan que viajar a buscar oportunidades de educación y formación, desde su propia localidad va a poder especializarse, acceder a carreras técnicas de nivel superior y, lo más importante, se abre una oportunidad para trabajadores, trabajadoras, para emprendedores, para familias, para todos los que quieran tener una oportunidad en la vida y que por años se han postergado. Esa esperanza, esa luz, se llama descentralización”, fueron las emotivas palabras de Víctor Donoso, alcalde de Cabildo.

Este proyecto, de 5.000 metros cuadrados, contará con cinco salas de clases, seis talleres de especialidad, un Centro de Negocios, un Centro de Simuladores, un Centro Ocúpate de apoyo social, un laboratorio de generación de valor, un Centro de Reciclaje, un piloto de tratamiento de aguas grises, una cafetería y un centro de prototipos, envases y marcas.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Gracias a este nuevo espacio educativo que se levantará en Cabildo, los estudiantes de liceos técnicos de Educación Media y de carreras Técnicas de Nivel Superior, como los que estudian en la sede La Ligua del CFT PUCV, podrán fortalecer sus aprendizajes a través del desarrollo de sus prácticas, como lo será para las carreras de Operaciones Mineras -la cual se dictará en dependencias del Centro Tecnológico-, Construcción, Electricidad y, en un futuro, Mantenimiento Industrial.

Además, será un fuerte apoyo para la actividad minera de las pequeñas y medianas minerías de la provincia de Petorca, encontrando en este centro un espacio de encuentro, diálogo, análisis, formación y capacitación y desarrollo de investigación aplicada para alcanzar niveles altos de eficiencia y competitividad para aplicarlo a sus operaciones.

Al respecto se refirió el rector del CFT PUCV, Benito Barros, quién comentó sobre la misión y el propósito por el cual se levanta este nuevo espacio educativo. "Más que nada es un espacio abierto para la comunidad, el fortalecimiento de aprendizaje de nuestros estudiantes, para ayudar a los trabajadores de la industria minera, la pequeña y mediana minería de la provincia, de la Región de Valparaíso interior, y también para todos aquellos que necesiten una herramienta de fortalecimiento educativo que tanta falta hace", comentó.

La actividad se realizó la tarde del viernes en la ex Escuela Rural de Peñablanca, ubicada en camino Rural Peñablanca S/N, comuna de Cabildo, y contó con la presencia de la ministra de Minería, Marcela Hernando, quién se refirió a este hito como un “milagro” del cual se sitió muy contenta de participar. “Esta es una apuesta de largo plazo para los niños, jóvenes y familias de toda la provincia de Petorca. Felicitar a quienes han hecho posible esto y desearles lo mejor a los jóvenes que van a venir a estudiar acá, que se van a transformar en profesionales útiles para Chile y para el sector minero del país”, señaló.

Además, también compartieron este importante e histórico momento los alcaldes de la provincia, otras autoridades, directivos de la PUCV y el CFT PUCV, dirigentes gremiales, dirigentes vecinales, estudiantes, docentes, entre otros, oportunidad en la cual también se anunció - y se selló el compromiso con una firma- la propuesta de la fundación del Consejo Minero de la Región de Valparaíso, iniciativa del CFT PUCV y la Municipalidad de Cabildo que busca reunir en colaboración y asociatividad a los agentes vinculados al sector minero de la provincia, autoridades de gobierno y municipales, gremios y la academia, con el fin de trabajar en conjunto por los fines comunes.

y tú, ¿qué opinas?